











programm eines jeden Teilnehmers. Da werden mit leckeren Nudeln die Kohlenhydratspeicher gefüllt, Gespräche unter Gleichgesinnten geführt und das vielfältige, von Moderator Kai Völker präsentierte Programm auf der Bühne goutiert. Im Rahmen der Pasta Party am Samstag wurden auf einer Anzeigetafel live die eingesparten C02-Emissionen pro ausgegebenen Nudelgericht in Bio-Qualität – im Vergleich zu konventionell hergestellten Produkten – mitgezählt. Am Ende stand die stolze Zahl von ziemlich genau 3,5 Tonnen absorbiertem C02. Der toskanische Bio-Betrieb Fattoria La Vialla macht es möglich.





